



C'est Pétrus Boumal, convoqué pour la CAN Egypte 2019, puis recalé après le stage de préparation en Espagne, qui fait des déclarations bouleversantes sur le rôle joué par Samuel Eto'o dans les choix de Clarence Seedorf. En effet, dans une conversation téléphonique privée qui a fuité sur les réseaux sociaux, Pétrus Boumal qui évolue à FK Oural, club de première division Russe, dévoile une ambiance médiocre au sein de la sélection nationale, l'incompétence de Seedorf, et surtout l' influence de Samuel Eto'o.

Ecoutez...